

福岡県立香椎工業高等学校の皆さんが当校を見学されました。

12月6日（水）、福岡県立香椎工業高等学校の電子機械科（1年）の教員並び生徒の皆さんが当校を見学されました。

ものづくり教育に力を注がれている同校は、昨年の「世界ロボットコンテスト WRO2016 インド国際大会」で銅メダルを獲得されました。九州能開大においても開校当初から、ものづくり分野における高度な実践技術者の育成を使命とし、産業界に優秀な人材を送り出しています。

この見学会では、専門課程の概要説明を始め、学生たちの各種競技会出場とその活躍ぶりを資料と動画で紹介し、その後、施設見学を行いました。

見学後の質問タイムでは、多くの生徒さんから数々の質問がありました。一般教養科目や授業時間数、女子学生数、就職先そして学生寮に関するなど様々な質問があり、当校への関心の高さが伺われました。

ものづくり分野の人材不足が年々顕著になって行く中、工業系の人材育成は益々重要になってきます。香椎工業高等学校のさらなる発展を祈念いたします。



岡田校長あいさつ



九州能開大の概要説明



NHK学生ロボコン 2016 本戦出場の動画紹介



就職支援室の紹介



電子情報技術科の紹介



電気エネルギー制御科の紹介



生産技術科の紹介



建築科の紹介



電動カートの紹介



建築科学生の作品（六角堂）



質疑応答の様子



質疑応答の様子



生徒代表からのお礼の言葉